

Descarta S&P incumplimiento de México

• **Por Ivonne Martínez**
ivonne.martinez@razon.com.mx

S&P GLOBAL RATINGS consideró que México no presenta riesgos o problemas para cumplir con el pago de vencimientos de sus obligaciones financieras externas, ya que ha funcionado la flexibilidad del tipo de cambio, uno de los factores por los cuales el país se mantiene en grado de inversión.

El director gerente de calificaciones soberanas de América en S&P Global Ratings, Joydeep Mukherji, resaltó que la situación externa de México

es buena, pues la cuenta corriente se ha ajustado considerablemente durante la crisis actual y tiene un déficit moderado.

Resaltó que esto obedece a la flexibilidad que ha mostrado el tipo de cambio para absorber choques externos, la cual es una de las razones positivas por las cuales la calificación soberana de México se mantiene en el nivel de grado de inversión, a pesar de las rebajas recientes por parte de S&P.

o el dato

En marzo pasado, la agencia degradó la calificación de México de BBB-a BBB, con perspectiva estable.

Otro factor por el cual la nota de México está en grado de inversión, dijo, es la flexibilidad de la política monetaria, la cual se ha implementado efectiva-

mente en el país durante muchos años.

Recordó que en marzo pasado, S&P rebajó la calificación de México de BBB- a BBB con perspectiva negativa, por el deterioro de algunos indicadores, como la tendencia de crecimiento de la economía y el potencial debilitamiento de las finanzas públicas, entre otros factores.

En un seminario en línea, señaló que la agencia estima que la economía mexicana se contraerá más de 8 por ciento este año, pero en 2021 se recuperará en 3 por ciento, pero aclaró que estas previsiones no implican un recorte a la calificación soberana, pues forman parte de su escenario base para el país.